

CAPROMISA celebró la designación de Bareta al frente de CAMICRUZ

(Año 5/ Santa Cruz/ 24-02-2020/ ISSN 2422-7226)

La Cámara de Proveedores Mineros de Santa Cruz destacó la elección de Nicolás Bareta al frente de CAMICRUZ.

CAMICRUZ, la Cámara que nuclea a las empresas mineras que operan en Santa Cruz eligió a Nicolás Bareta, quien es presidente de Yamana Gold en Argentina como nuevo presidente de la institución para el período 2020-2022.

Bareta trabaja en la compañía que opera el Yacimiento Cerro Moro en Santa Cruz.

Desde CAPROMISA comentaron que conocen a Bareta por su vínculo y trabajo al frente de Yamana Gold, y remarcaron que siempre fue una persona que se puso a disposición para trabajar en conjunto y aportar al desarrollo y el crecimiento de la minería.

“Bareta siempre nos escucho, siempre atendió nuestras preocupaciones comotambién nuestras propuestas para mejorar la vinculación con proveedores asociados de CAPROMISA con Cerro Moro, ya que desde el 2017 que venimos trabajando con él” destacó Fernando Paulasa, presidente de la entidad.

Los empresarios locales remarcaron que Bareta fue impulsor de reuniones y fomento el trabajo coordinado entre las Empresas Mineras y proveedores Santacruceños así como agregaron que el dirigente comprende el rol de CAPROMISA y su importancia en el circuito de trabajo minero de la provincia.

«Conocemos el trabajo y las ideas de Bareta y estamos muy contentos con su designación al frente de CAMICRUZ porque esto augura un trabajo conjunto muy importante», destacó

Paulasa.

Para CAPROMISA son compartidos los lineamientos estratégicos enumerados por CAMICRUZ, que tienen que ver con trabajar para generar empleo y desarrollo en la industria minera, impulsar la exploración y fomentar la expansión del modelo minero sostenible y sustentable que tanto ha generado en Santa Cruz.

“La reunión que mantuvimos días atrás con Nicolas Baretta y la comisión directiva de CAMICRUZ, nos da mucha esperanza de que vamos a poder profundizar nuestra vinculación desde lo Institucional (CAPROMISA-CAMICRUZ) y reforzar desde lo Operativo (Proveedores-Compradores) por ello entre los tres ejes planteados y debatidos tienen que dar excelentes resultados para la actividad” sostuvieron.

Por último, agregaron que hoy la discusión y los ejes de trabajo para las dos instituciones se centran en trabajar en más exploración para Santa Cruz, una Minería en Santa Cruz que sea más competitiva a nivel mundial y fortalecer la vinculación proveedores con mineras en producción. “Confiamos desde CAPROMISA que la agenda de trabajo con CAMICRUZ será interesante y muy dinámica por la manera de trabajar del nuevo presidente”.